

Ressort: Vermischtes

Südafrika: Hunderte Grubenarbeiter nach Brand gerettet

Kapstadt, 22.02.2015, 20:41 Uhr

GDN - In Südafrika sind fast 500 Grubenarbeiter sicher aus einer Goldmine gerettet worden, nachdem in 2.300 Metern Tiefe ein Brand ausgebrochen war. Das berichtete das südafrikanische Nachrichtenportal "news24", während in anderen Quellen noch von 18 vermissten Personen die Rede war.

Der Vorfall ereignete sich am Sonntagmorgen in der Kusasalethu-Mine im Nordosten des Landes. Die Rettungsmannschaften waren stundenlang im Einsatz. In der Mine wurden im letzten Jahr fast fünf Tonnen Gold gefördert. Immer wieder kommt es dort zu Todesfällen. So starben 2014 drei Menschen, zwei Personen im Jahr 2013 und vier Personen im Jahr 2012.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-50239/suedafrika-hunderte-grubenarbeiter-nach-brand-gerettet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com